

Organisation Mondiale pour l'Éducation Préscolaire

Agir pour les droits, le bien-être et l'éducation des jeunes enfants dans le monde



QUI SOMMES NOUS?

L'OMEP (Organisation Mondiale pour l'Éducation Préscolaire) est une organisation internationale non gouvernementale fondée en 1948. Elle défend le droit de tous les enfants à une éducation et à des soins de qualité, de la naissance à 8 ans.

NOS MISSIONS



Sensibiliser le public aux enjeux de la petite enfance



Travailler en **réseau** avec les comités OMEP du **monde entier**



Diffuser les pratiques et politiques en éducation de la petite enfance



Soutenir les professionnels

NOTRE ACTION

Plaidoyer éducatif auprès des institutions (UNESCO, États, collectivités)

Actions locales et globales : concours, journées thématiques, partenariats

Événements internationaux : webinaires, colloques, symposiums

Recherche & diffusion : revue IJEC (International Journal of Early Childhood) , projets en réseau

Publications & outils pédagogiques (droits, jeu, EDD...)

REJOIGNEZ-NOUS !

Vous êtes professionnel de la petite enfance, parent, chercheur, ou tout simplement intéressé par le bien-être des enfants ?

Devenez membre de l'OMEP-France !

Adhésion sur notre site :

www.omepfrance.fr

Nous contacter :

communication@omepfrance.fr

Suivez nous !

LinkedIn, Facebook : OMEP-France

Instagram : omep.france

Omep Monde : omepworld.org

LinkedIn : OMEP World



ADHÉREZ À L'OMEP-FRANCE !

Qui peut être adhérent ?

Toute personne s'intéressant à l'éducation du jeune enfant

Suivez le lien vers "Hello Asso" en bas de la page "accueil" sur notre site www.omepfrance.fr



Adhésion à l'OMEP-France - Année civile 2025

Cotisation organisée par OMEP-France - Organisation Mondiale pour l'Éducation Préscolaire - En adhérant à notre organisation, vous rejoignez une communauté internationale engagée pour la mise en oeuvre des...

 HelloAsso

Vous dites, c'est fatigant de fréquenter les enfants. Vous avez raison, parce qu'il faut se mettre à leur niveau, se baisser, s'incliner, se courber, se faire petit. Là, vous avez tort. Ce n'est pas cela qui fatigue le plus. C'est plutôt d'être obligé de s'élever jusqu'à la hauteur de leurs sentiments, de s'étirer, de s'allonger, de se hisser sur la pointe des pieds pour ne pas les blesser."

Janusz Korczak

"Le droit de l'enfant au respect"